



Tag 6

Heute brach der letzte ganze Tag im Jugendbildungscamp an. Vom Frühstück gestärkt gaben alle Vollgas beim Zirkus. Mit Pausen wurde ungefähr drei Stunden lang für die Vorstellung am Samstag geprobt. Eine kurze Pause nach dem Mittagessen gab allen die Möglichkeit, sich ein wenig zu entspannen oder sich auf dem Fußballfeld und dem Spielplatz auszutoben.





Olympiade

Danach stand schon der nächste Programmpunkt an. Bei der Olympiade konnten die Kinder unter Anderem ihre Geschicklichkeit beim Slalom und ihr Schauspieltalent beim Pantomime unter Beweis stellen. Sowohl SchülerInnen als auch BetreuerInnen hatten eine Menge Spaß und einige konnten sogar ungeahnte Talente entdecken. Außerdem gab es heute das letzte Mal die Möglichkeit, im See zu schwimmen und das Floß zu nutzen. Zudem haben Fenton und Danilo die dritte Fadenspiel-Prüfung bestanden und sind nun stolze Besitzer des grünen Fadens.







Heute hatte das Küchenteam gefüllte Paprika, eine Gemüsepfanne, Salat, Reis und Nudeln zum Abendessen gekocht. Als Highlight des Tages war ein Challengeabend geplant. In Gruppen mussten die Kinder beispielsweise Tiere nachahmen, Schätzfragen meistern oder zu Wörtern Liedtexte vorsingen. Am Ende schaffte es Gruppe 3, den Sieg zu erringen. Glücklich und sehr zufrieden gingen die Kinder schließlich ins Bett.

